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 学校教育目標  学びあう 心ゆたかな じょうぶな子 

◎令和３年度第 124回卒業式 

 今週末、３月１８日(金)の午前 10時より、浦賀小学校第 124回卒業式が挙行され

ます。この日に巣立つ卒業生は 79名、一人ひとりが浦賀小学校で学んだことを生か

し、大きく羽ばたいていってほしいと思います。 

 先週の横須賀市教育委員会からの通知により、蔓延防止期間延長の為、卒業式で

の児童合唱ができなくなりました。卒業生の気持ちを考えると、残念でなりません。

ぜひ、浦賀小学校に関わる皆さんの温かい励ましと応援が必要です。思い出に残る

卒業式となるよう、私たち教職員も精一杯頑張ります。 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

◎浦賀の未来を語る会 

 ３月３日(木)の午後、６年生による「浦賀の未来を語

る会」を実施しました。「浦賀の昔、今、未来プロジェク

ト」というタイトルです。今年度は各クラス毎に、徹底的

に浦賀の深掘りに挑戦しました。６年生も浦賀の未来の

姿に手応えを感じていたと思います。３組からの呼び掛けに、全校児童も応えてくれました。

「海洋プラスチックごみ対策アクション宣言」が正式に認められ、横須賀の小学校として初

めて、賛同者として市のホームページに掲載されました。この宣言には、「浦賀をきれいに

したい、盛り上げたい！」という全校児童の熱い思いが込められています。卒業生の思いを

しっかりと受け止め、次年度にこの取り組みを生かしていきたいと思っています。 

掲載ホームページ https://www.city.yokosuka.kanagawa.jp/0830/marineplasticdebris/supporters.html 

家庭数配布 

＜卒業式に関するお願い＞ 日時：3月18日（金） 午前10時開式予定 場所：体育館 

＊10分前にはご着席ください。入場できる方は児童 1名につき保護者 1名とさせていただきます。 

＊換気等、感染予防対策は充分に行う予定ですが、体調不良等、万が一、健康面に不安がある場合 

 には、絶対に無理をしないようお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 厳粛な式典を体験するという大切な意義を児童に感じてほしいと願っています。卒業式に

参加する教職員も、心を込めて卒業生を送り出します。卒業生の保護者の皆さまにも、教育

的な意義をご理解いただき、厳かな雰囲気作りにご協力いただけると幸いです。天気予報は

曇時々雨ですが、式終了後は校庭を開放する予定です。当日、宜しくお願いいたします！ 

 

裏面へ続きます 

https://www.city.yokosuka.kanagawa.jp/0830/marineplasticdebris/supporters.html


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 右表は４月の教職員超過勤務時間数です。教職員には、手当    

がつく残業はありません。授業や学級指導の他にも、教材費会

計、教育統計調査等、多種多様な仕事があります。教職員の働

き方改革は、未だ途上であることをご理解いただきたいと思

います。また、校外での安全指導は学校の責務ですが、地域での安全確保の責任まで負うこ

とはできません。（学校保健安全法が定めた学校の役割は、交通安全のルールを教えたり、

保護者や警察と連携することです。）ちなみに、学校ホームページの更新は学校長が担当し

ています。今年度は、学校閉庁日の水やりを地域の有志の方に依頼できたので、学級担任の

負担も少なくなりました。自由記述では、下記のようなご意見もいただきました。 

 

 

 次年度の学校運営協議会に積極的に参加したいという声もいただき、大変嬉しく思ってい

ます。「では、どうしたらよいか？」、地域・保護者・学校が一緒になって考えてみませんか？

ゼロからイチを創り出すことができる、そんな浦賀小学校にしていきたいと考えています。 

 

 

 40h ～ 60h ５人 

 60h ～ 80h ６人 

 80h ～100h ８人 

学びあう 心ゆたかな じょうぶな子 

浦小スタイル！ みんなで元気！ 

ホームページＱＲ 校長室よりＱＲ 

①学校ホームページの活用について 
 ■A できるだけ見るようにした  34人 
 B 時々、見るようにしていた  77人 
 ■C あまり見ていない      86人 
 ■D 一度も見たことがない       9人 
②児童の情報委員会のページについて 
 ■A できるだけ見るようにした   16人 
 B 時々、見るようにしていた   71人 
 ■C 知っているが、見たことがない 58人 
 ■D 一度も見たことがない     61人 
③次年度の学校ホームページについて 
 ■A 更新されることを期待している 74人 
 B どちらかと言えば期待している 84人 
 ■C どちらとも言えない      36人 
 ■D 特に期待していない      12人 
④教職員一覧の配布時期について 
 ■A 白黒でも４月にほしい    116人  
 B 遅くなってもカラーでほしい  69人 
 ■C どちらとも言えない     16人  
 ■D 必要性を感じていない     5人 

⑤「学校運営協議会」について 
 ■A 積極的に参加してみたい      14人 
 B 無理なく協力したい        122人 
 ■C よくわからないので単とも言えない  60人 
 ■D 特に参加する気持ちはない     10人 
⑥後期の取り組みについての総合評価 
 ■A ８～10点  151人 
 B ５～７点    51人 
 ■C ２～４点      4人 
 ■D ０～１点    0人 
＜前期と後期の比較＞ 
① ホームページの定期更新について。  54.7％ ➡ 53.9％ 
② 児童のページを見ている。       40.7％ ➡ 42.3％ 
③ ホームページへの期待について。   71.1％ ➡ 76.7％ 
④ 教職員一覧配布（夏前カラー 33.5％、４月白黒 56.3％） 
⑤ 学校運営協議会への協力について。  52.5％ ➡ 66.0％ 
⑥ 10点満点中、平均点は何点？      7.82点 ➡ 8.14点 
＊次年度教職員一覧は、白黒Ａ４版を家庭数分で４月に配布します。 
＊後期の取り組みの評価が前期より、10％向上しました。 
＊児童のホームページの閲覧が増えていないのが残念でした。 

⑦自由記述より（一部抜粋） 
地域との連携という新しい活動を始めましたが、学校の先生達の残業を減らすために、帰り時間が早くなったりして
います。それなのに、ホームページ更新とか地域連携の活動をされては、何のために時間が繰り上がったのかわかりま
せん。具体的に先生方の勤務時間が、何にどれだけ割いてるのかを確認してから新しい活動を進めるべきではと、個人
的に思います。学校の先生方が地域を見回りしたりする活動の方が大切ではないでしょうか。 

 学校、先生が、子どもたちのために時間、労力を使える環境づくりが、理想的だと考えます。 そのために、 
 地域、保護者ができることを考えたいので、ぜひ学校、先生の抱える課題を教えていただきたいです。 

【４月の超過勤務時間】 

◎後期アンケート集計結果（3/14時点 206名） 
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